

ECOLE DE SAINT-FELIX
Compte-rendu du Conseil des délégués n°1
Lundi 13 novembre 2023

Présents : Maëlysa et Marius (CP/CE1), Arthur et Lina (CE1), Léana et Sam (CE2), Antoine et Maéva (CE2/CM1), Evana et Théo (CM1), Gabin et Zoé (CM2), Karine Masset-Tonda (directrice).

Félicitations aux élus ! Montrez que vos camarades ont bien fait de vous choisir, d'avoir confiance en vous ! Vous allez donner des idées pour améliorer la vie à l'école et pour faire en sorte que l'on pollue moins.

CP/CE1

Rappel ! Il ne faut pas taper !

CE1

La cour est trop souvent sale : des déchets de gouter, rarement des mégots. Dans les WC, des papiers pour s'essuyer sont mis par terre ou dans les lavabos. C'est du gaspillage et ce n'est pas agréable ! A chacun et chacune d'agir au mieux !

Il ne faut pas jeter les copeaux ! Cette zone est utile. Il faut la garder en bon état.

Il ne faut pas arracher les feuilles des arbres, ni les abimer avec des cordes par exemple.

Il faut prendre soin des jeux de récréation, notamment les ranger comme il faut après utilisation.

CE2

Il faut relever la poignée du robinet après utilisation pour gaspiller moins d'eau.

Certains ballons en mousse sont un problème : ils s'abiment trop vite. C'est du gaspillage et de la pollution. Il est préférable d'utiliser des ballons alvéolés ou des ballons en mousse qui durent.

Il faut limiter les emballages jetables pour les gouters, arrêter les sachets plastiques par petites portions et préférer des boîtes réutilisables.

Il faudrait scotcher les papiers dans les cahiers plutôt que les coller.

Non ! Le scotch est encore plus polluant que la colle !

CE2/CM1

Il ne faut pas monter sur les wc et lavabos !

Certaines dames présentes dans le restaurant scolaire nous pressent trop quand on mange.

CM1

- Pourrait-on avoir des cages de foot plus grandes ?

Non, elles seraient peut-être trop grandes pour les plus jeunes, il y aurait un problème pour le stockage, cela serait du gaspillage économique et écologique. Tout le monde peut jouer avec de petites cages. Même des adultes avec des cages beaucoup plus petites. On peut par exemple interdire aux défenseurs de rester devant.

- L'école va-t-elle avoir des panneaux solaires comme demandé ?

D'après ce que la directrice a compris, tout est prévu sur le toit de l'extension. Il reste à acheter les panneaux et les installer.

- Peut-on délimiter des zones autour des paniers de basket ?

Non, la cour va évoluer avec la livraison de l'extension. Utiliser des plots si besoin.

- Pourrait-on faire des activités créatives pendant les récréations et le temps de cantine ?

*Pour le temps de cantine, il faut voir avec Patricia Colombat. **Pour les récréations, une caisse à sortir ? Avec quoi dedans ? A réfléchir pour le prochain conseil des délégués.***

- Pourrait-on avoir plus de ballons sauteurs ?

On a déjà jugé cela inutile l'année scolaire dernière.

CM2

Il faut perforer les feuilles de classeur plutôt que les mettre dans des pochettes plastiques.

Nous sommes parfois dérangés par les sonneries de téléphones portables d'enseignants.

- Pourrait-on avoir une troisième table de ping-pong ?

A voir avec la nouvelle cour, mais les deux tables actuelles ne sont pas toujours utilisées.

- Pourrait-on mettre en place un banc de l'amitié ?

A voir avec la nouvelle cour, mais dès qu'on voit une personne seule, il faut aller la voir.

- Pourrait-on disposer d'une salle quand il fait froid pour les récréations et le temps de cantine ?

Pour le temps de cantine, il faut voir avec Patricia Colombat. Pour les récréations, non. Elles sont courtes et il est utile de s'aérer. En cas de très mauvais temps, les enseignants laissent souvent la possibilité de rester en classe.

- Toutes les classes pourraient-elles faire des courses d'orientation ?

Deux classes vont à Chainaz-les-Frasses faire des jeux d'orientation, plusieurs participent à la rencontre athlétisme. Chaque enseignant décide pour sa classe.

- Peut-on apprendre à rouler à vélo ?

Cela serait fort utile, mais c'est compliqué côté matériel et côté accompagnateurs : nous n'avons pas le droit de faire appel à un intervenant et les parents doivent être agréés.

- Est-ce que des élèves pourraient aller lire en maternelle ?

Idée à donner directement aux enseignants.

- Des plantes et arbres peuvent-ils être plantés ?

Cela fait plusieurs années que nous demandons à la Mairie de mettre des plantes tout le long du grillage. Nous avons aussi demandé de planter des arbres vers les actuels copeaux.

- Qu'est devenue notre idée de moutons ?

Elle a été transmise à la Mairie.

*Prochaine réunion le mardi 16 janvier à 13h30.
Venir avec des propositions, notamment côté développement durable...*